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Membres présent-e-s :  

Présidente : Neyla Bouayad 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseillère aux affaires externes : Manuel Acosta 
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseiller aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseillère à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
Chargée des communications : Gabriel Duhamel 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux 
 
Membres absent-e-s : 
 
Vice-Présidente : Amélie Tanguay 
 

1- Ouverture de la séance 
 
Proposé par Neyla Bouayad 
Appuyé par Leonardo Bondi	
	

2- Admission de l’ancien procès verbal 
 
Aucune discussion, aucune demande de vote 
 

3- Report des photos de finissants 
 
Neyla Bouayad mentionne que les photos de finissants seront reportées à la session 
prochaine en raison de la pandémie.  
 

4- Plainte(s) pour les cours 
 
Laurie Bouthillier explique qu’un élève s’est plaint par rapport au fait que certains profs 
évaluent plus sévèrement les examens étant donné qu’ils sont en distanciel. Elle 
mentionne cependant qu’une consultation directe au professeur serait davantage de mise 
qu’une plainte formelle étant donné que le prof n’est pas complètement fautif, l’élève non 
plus. Elle invite les autres à ajouter de lui en parler si certains élèves montrent des 
difficultés avec la manière d’évaluer des professeurs avec le nouveau format des cours.  
 
Antoine Brière mentionne qu’il ne faut pas être surpris du choc entre cette session et 
l’autre d’avant, car les professeurs ont eu des formations entre temps, mais comprend que 
la situation dans certains cours peut être difficile pour les élèves. 
 
Aristote Rayon mentionne qu’il pense quant à lui que les professeurs ne sont pas adaptés 
dans certaines situations. 
 



5- Surveillance des examens 
 
Laurie Bouthillier demande si on peut prendre position sur la surveillance ou non des 
examens en ligne.  
 
Antoine Brière répond qu’il comprend l’argument du cours de refaire la formule pour 
que ce soit le plus fidèlement possible comme en présentiel. Mais il ajoute que ça ne fait 
pas de sens d’effectuer cette méthode quand certains examens sont presque aussi 
difficiles, et ce, malgré la présence des notes de cours.  
  
 

6- Évaluation de l’enseignement 
 
Aristote Rayon mentionne qu’il faudrait rappeler à tous les étudiants de faire 
l’évaluation de l’enseignement en faisant une publication Facebook.  
 

7- Retour sur l’activité de la relâche 
 
Florent Lebeau mentionne qu’il n’y a eu que 6 personnes au dernier événement, aucun 
tirage n’a finalement été effectué donc aucune dépense. Il ajoute qu’il faudrait peut-être 
rajouter un peu de visibilité à l’événement, notamment via Instagram(?) 
 

8- Concours écopol 
 
Nicolas Gousse explique un concept de concours hebdomadaire pour les gens du 
programme. Au début de la semaine, il y aura une publication et les étudiants ont 
jusqu’au vendredi pour participer au défi de la semaine, et un prix serait gagné à la fin de 
chaque semaine par le ou la gagnant(e). 
 
Laurie Bouthillier appuie et mentionne qu’on pourrait utiliser Instagram afin de faire 
certains défis par l’entremise des sondages de l’application.  
 

9- Affaires diverses 
 
Antoine Brière mentionne que l’argent sera dans le compte bientôt, car il a les chèques 
de cotisations. Il invite les coordonnateurs à le rencontrer au local d’association lorsque 
viendra le temps de remettre un chèque servant à financer une activité ou une dépense 
quelconque relative à l’association.   
 
Leonardo Bondi demande si toutes les clés du local d’association ont été récupérées.  
Neyla Bouayad lui répond d’en parler à Amélie Tanguay, car c’est elle qui s’en est 
occupé.  
Antoine Brière propose aux gens nécessitant d’aller au local d’association de le 
contacter pour qu’il vienne débarrer, car il habite très proche de l’université.  
 



Aristote Rayon et Manuel Acosta mentionnent qu’hier (mercredi), au conseil central, la 
FAÉCUM a voté pour que le discours soit plus ouvert concernant le racisme systémique, 
mais que chaque association étudiante ferait mieux de prendre individuellement position, 
ce qui nécessite un vote en AG.   
 

10- Fermeture de la séance 
 
Proposé par Neyla Bouayad. 
Appuyé par Manuel Acosta.  
 
 
 
	


